

Chinchilla descarta nuevo plan fiscal

A falta de poco más de 600 días para que termine su gestión, la presidenta Laura Chinchilla reiteró en Panamá su negativa a impulsar la aprobación de un nuevo paquete de impuestos.

Considera que el tiempo que le resta es insuficiente para lograr que una iniciativa de ese tipo reciba el aval de los diputados.

Al mismo tiempo, agudizará los controles estatales para incrementar la recaudación tributaria y aduanera, y evadir la evasión, explicó ayer

Chinchilla en la capital panameña, tras participar como oradora principal en una cumbre regional sobre tecnologías de la información organizada por la Unión Internacional de Telecomunicaciones.

“La gente sabe que hicimos todo lo que pudimos para impulsar la reforma, con un costo político muy alto para el gobierno porque, en nuestros países no les gusta pagar impuestos”, dijo la mandataria.

Por el contrario, en los meses que le quedan dedicará la mayor

parte de su tiempo a promover en el Congreso el proyecto de eurobonos, que permitiría colocar bonos en el exterior por \$4 mil millones, bajo condiciones crediticias y tasas de interés mucho más atractivas que las que podría encontrar esa deuda en el mercado nacional.

En su visita por el vecino del sur, la Presidenta concedió una entrevista a la agencia de noticias EFE, en la cual además de conversar sobre la realidad económica nacional, aclaró el polémico proyecto

de Ley de Delitos Informáticos, que dejaría un portillo abierto para sancionar con cárcel algunos procesos de investigación que acostumbra realizar la prensa.

Sobre este aspecto, aseveró que es muy probable que se elimine el concepto de información política secreta de esa legislación, al considerarlo obsoleto.

“Da para generar dudas que no merece nuestra democracia, caracterizada por un récord impecable en materia de respeto a la libertad de

expresión”, manifestó Chinchilla.

La mandataria sostuvo un encuentro con Margarita Cedeño de Fernández, vicepresidenta electa de República Dominicana, siempre durante su visita relámpago a la nación vecina. Además, participó en una cumbre para hablar sobre la experiencia de Costa Rica en materia de protección de la niñez frente al uso de Internet.

Natasha Cambroneró y EFE
ncambroner@larepublica.net